

et il y avait amplement de terrain pour permettre aux élèves de prendre leurs ébats. Le site de l'école et de la cour de récréation est aujourd'hui dans le lit de la rivière. L'autre, celle de 1833, qui mesurait 18 pieds par 15 et était couverte en terre et d'écorce d'orme, était située à une trentaine de pieds de l'évêché, lequel était attenant à la cathédrale.

En 1822, l'abbé Destroismaisons fut chargé de la desserte de Saint-François-Xavier. Un séminariste, l'abbé Jean Harper, qui devait être le premier prêtre ordonné à St-Boniface le 1er novembre 1824, le remplaça comme professeur. Tout en desservant St-François-Xavier, connue aussi sous le nom de Prairie du Cheval blanc, M. Destroismaisons visitait de temps en temps Pembina. Il continua ce ministère jusqu'en 1827, époque à laquelle une infirmité, contractée dans ses travaux apostoliques, nécessita son retour dans la province de Québec. Après avoir pris les soins requis par son état, il put reprendre l'exercice du saint ministère. De 1827 à 1833 il fut curé de Saint-Urbain et de 1833 à 1850 curé de Timouski, d'où il fut transféré à Saint-François de l'Île d'Orléans. C'est dans cette dernière paroisse qu'il mourut le 5 avril 1866, à l'âge de 70 ans. Il avait été le premier prêtre à suivre les traces des deux apôtres de 1818, Mgr Provencher et M. l'abbé Dumoulin.

#### ORDINATION DE L'ABBE DENYS LAMY.

S. G. Mgr l'Archevêque a ordonné prêtre la veille de Noël à la Maison-Visariale de Saint-Boniface l'abbé Denys Lamy, qui avait été fait sous-diaque le 12 décembre et diacre le 15 dans la chapelle de l'archevêché. L'endroit de l'ordination avait été choisi en souvenir de la Sœur Lamy, parente de l'ordinand, qui fut autrefois Mère-Vicaire à Saint-Boniface. La cérémonie fut très imposante. Seize prêtres étaient présents et huit communautés religieuses représentées. Le nouveau prêtre a dit ses trois premières messes le jour de Noël à la Maison-Chapelle des Missionnaires Oblats du S.-C. et de M.-I.

#### NOMINATIONS

##### CHEZ LES RR. PP. OBLATS.

R. P. J. Thérien, desservant de Norman, avec résidence à Kenora, Ont.

R. P. J.-B. Dorais, aumônier de l'hôpital de Kenora, Ont.

R. P. J. Carrière, curé à la mission de Qu'Appelle, (Lebret,) Sask.

R. P. J.-B. Beys, missionnaire diocésain, avec résidence au Juniorat de St-Boniface.